

# 太陽祭がんばりました！

10月23日（土）に太陽祭が行われました。今年度は、「光輝く太陽祭 みんなで大きな虹をかけよう」をテーマに、小学部は、視聴覚室と体育館の2か所で発表を行いました。

本番に向けて、ダンスや楽器演奏、劇のせりふなどを友達と協力しながら練習を重ねてきました。その成果が十分に表れ、子どもたち一人一人が光輝いた太陽祭となりました。

## <太陽祭実行委員会>

5、6年生の代表児童が太陽祭実行委員として、メイキングングビデオ出演や日めくりカレンダー作りなどをしました。中・高等部の生徒との委員会では緊張した様子でしたが、先輩たちの立派な姿を手本としながら、学級の友達とも協力して活動に取り組むことができました。



## <1年生> 「とんとんとん～あつまれ！まないたの森～」

3つのドアの中から動物役の子もたちが現れ、それぞれの得意なことを発表しました。初めての太陽祭にドキドキしたり観客を前に張り切ったり、1年生らしい温かな発表となりました。



## <2年生> 「0テレ～つなごう (えがおの 'わ')～」

おおざそうテレビの番組として、オリンピックや料理コーナーなどの発表をしました。楽しみながら演技をしている子どもたちの姿に、見ている人にも笑顔が広がっていきました。



### <3年生> 「おむすびころりん」

昔話の世界で、ダンスやたいこなどを発表しました。初めてのステージ発表でしたが、子どもたちは役になりきり、落ち着いて堂々と演技をすることができました。



### <4年生> 「みんなともだち」

次年度のだて支援学校開校に伴い、学校が別々になってしまう子どもたち。「友達」をテーマに、これまでの4年間を振り返りながら合奏やダンスを行いました。息がぴったり合った感動的な発表になりました。



### <5年生> 「うみのがっこう」

海の生き物になって得意な学習やダンスをしながら、学校の1日表現しました。子どもたちそれぞれの良さが活かされた、個性が光る発表になりました。



### <6年生> 「おかえり うらしまたろう 2021」

3年生でも演じたうらしまたろうを再演しました。大きな声で歌やせりふを発表したり、自信をもって演技をしたりする姿に、3年前よりも心も体も成長したことを感じさせられました。



